



41-Jähriger flieht aus Gefängnis

Witzwil Am Sonntag ist im Gefängnis Witzwil ein Häftling entwischt. Beim Flüchtigen handelt es sich um einen 41-jährigen Algerier mit illegalem Aufenthaltsstatus. Das teilte die Sicherheitsdirektion des Kantons Bern am Montag mit. Der Mann befand sich in der Justizvollzugsanstalt (JVA) Witzwil wegen Übertretung des Betäubungsmittelgesetzes. Von ihm gehe keine Gefahr aus, wie es in der Mitteilung weiter heisst. Die Witzwil-Direktion geht davon aus, dass sich der schwächliche Mann durch die offene Verpflegungslücke in der Zellentür zwängen konnte. Diese Klappe stand offen, weil es heiss war und so mehr kühlere Luft in die Zellen gelangen sollte. (pd)